



宇陀市立室生小学校
 学校通信 7月号
 令和3(2021)年7月1日 発行
 文責: 学校長

1学期も残りわずか、よいいっそうの健康管理を!

本格的な夏を前に野山の木々も濃い緑に色合いをまし、いよいよ1学期も終盤にさしかかってきました。従来通り新型コロナウイルス感染症対策を徹底するとともに、これからは暑さによる熱中症予防にも対処していかなければなりません。よいいっそう健康面への注意が必要になります。学校においても十分な対策を進めていきますので、引き続きご家庭においても子どもたちの健康観察や体調管理をよろしくお願いいたします。

さて、6月7日(月)にオンラインによる全校朝会を行いました。話した内容の一部を下記に紹介させていただきます。

6月初めは1学期の「折り返し地点」と言いましたが、ちょうど疲れがたまってくる時期でもあります。身体の疲れだけでなく、心の疲れも…。ある人が語っていた言葉が印象に残っていますので紹介しておきます。

「心だって揺れ動きます。それが当たり前の人間です。心は常に傷つくものです。しかし、人間には持って生まれた治癒力(=治す力)があります。治そうとする意志があります。」

誰にだって、心が疲れるときがあります。もちろん、立ち上がろうとする気持ちもあります。ただ、無理はしないでください。疲れたときは上手に気分転換をしてください。先生が空を見上げるように…。

盛り上がった体育集会～「ぞうきんがけリレー」～

6月8日(火)、体育館において体育集会を実施しました。当日は体育委員会が中心となって、集会の司会・進行及び運営を行いました。縦割り班が1つのチームとなって、「ぞうきんがけリレー」を対抗形式で繰り広げました。子どもたちの運動に役だっただけでなく、体育館の床磨き?にも一役買った楽しい集会となりました。



「えんどう豆」さんとオンライン交流会

6月23日(水)、3年生が「えんどう豆」さんとオンラインで交流会を行いました。「えんどう豆」さんは福島県相馬市にある自立研修所で、今回は、3年生の保護者とひまわりプロジェクトに参加している保護者にも交流の様子を限定配信しました。



雨にも負けず? 曾爾学習

6月4日(金)、曾爾青少年自然の家において5年生が「曾爾学習」を行いました。天気が心配されましたが、雨の間隙をぬって亀山ハイキングに挑戦しました。また、クライムウオーク体験やコースターづくりも行い有意義な時間を過ごしました。



熱中症対策～熱中症指数の表示(運動場・体育館)～

6月に入り暑さも厳しくなってきました。先日プリントでお知らせした通り、本校においても熱中症対策を行っています。その一環として、設定時間ごとに気温、湿度、熱中症指数(=暑さ指数)をはかり、職員室前の記入版に担当者が数字を書き入れ、教職員全員に注意を促しています。



「うだ夢創の里」でサツマイモの苗植え&田植え体験

6月9日(水)、「うだ夢創の里」の畑においてサツマイモの苗植えを行いました。たんぼぼ学級の児童や1、2年生児童が参加して、「うだ夢創の里」さんのご指導やご協力によって無事苗植えを終えました。また、10日(木)には5年生が同様に田植えの体験をさせていただきました。



第1回 学校評議員会の開催

6月24日(木)、今年度最初の学校評議員会を行いました。これは、市教育長が委嘱した教育に関する理解及び識見を有する校区在住の方(本校は5名)による集まりです。当日は、授業見学後、学校運営及び子どもたちの様子について意見交換しました。



- 2日(金) ICT支援員来校
- 5日(月) 全校朝会 ALT来校 スクールカウンセラー来校
- 7日(水) 全校下校
- 9日(金) ICT支援員来校
- 12日(月) ALT来校
- 14日(水) 6校時クラブ活動日 ICT支援員来校
- 16日(金) 第2回全校なかま集会 ICT支援員来校
水曜校時(5限下校) ※給食終了
- 19日(月) 大そうじ
- 20日(火) 1学期終業式

7月の主な行事予定



- 21日(水) 個人懇談①
- 22日(木) 海の日
- 23日(金) スポーツの日
- 26日(月) 個人懇談② ICT支援員来校
- 27日(火) 個人懇談③



- ~~~~~【8月の予定】~~~~~
- 8日(日) 山の日
 - 9日(月) 振替休日
 - *12日(木)、13日(金)、16日(月)、17日(火)は学校閉庁日
 - 22日(日) PTA奉仕作業
 - 9月1日(水) 2学期始業式

【お知らせ】

・7月の給食費の口座振替日は15日(木)、予備日として26日(月)になっています。ご準備よろしくお願いいたします。